

Síntesis informativa

25 de abril de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	El Bueno, El Malo, Los Feos	Todo pasa en Parque Delta	Autoridades detuvieron ahora a Axel 'N' y Harold 'N' tras asaltar una joyería en dicha plaza. Se habían robado ocho relojes y otras joyas, pero fueron atrapados rápidamente por la Policía que encabeza Pablo Vázquez.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Las plazas comerciales no cooperan	El asalto a una tienda de joyería en la Plaza Delta, pone de manifiesto la vulnerabilidad de estos centros comerciales. En esta ocasión con saldo positivo porque se logró la detención de los dos presuntos delincuentes con un botín estimado en un millón de pesos. Es de mencionar que existe una pobre colaboración de las plazas con las autoridades de las alcaldías como de la SSC , quienes buscan establecer medidas de seguridad y acuerdos para garantizar la seguridad de los asistentes como de los comercios.
El Gráfico	Binoculares	Inseguridad	Parece que algunos alcaldes no han entendido el tema de la inseguridad y como trabajar en este rubro. Y es que queda claro que aumentar el número de policías o patrullas no garantiza mayor seguridad o por lo menos cambiar la percepción de la población. Un ejemplo es el caso de la GAM, donde autoridades han invertido en patrullas, senderos seguros y rescate de espacio urbanos, sin que los ciudadanos perciban el cambio.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Seguro con su estrategia	Para evitar malos entendidos, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, está listo para explicar a la Jucopo y la Comisión de Seguridad del Senado, la estrategia que planteó para el sexenio a la Presidenta.

Síntesis informativa

25 de abril de 2025

EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Un 23 de abril para la historia	Ayer será un día que deberá quedar grabado en la historia nacional por el reconocimiento oficial de que hay una guerra abierta en el país entre los cárteles , en donde el gobierno está a la expectativa, sentado en una butaca de primera fila para observar la tragedia mexicana.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Desbordada violencia	Al secretario federal de seguridad pública le ha parecido "importante señalar" que la desbordada violencia registrada ayer en tres estados del país se debió a "ataques" que "son resultado de los conflictos entre dos grupos delictivos que disputan los territorios".
MILENIO	Duda razonable Calos Puig	"Se matan entre ellos" ¿En serio?	Después de una serie de eventos violentos que atravesaron tres estados República , el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch posteó en "X".
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Comparecencia de García Harfuch	La Junta de Coordinación Política del Senado acordó que la comparecencia del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, sea ante los legisladores que integran la Comisión de Justicia y no en el pleno , en donde el funcionario estaría más expuesto.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Desafío y estrategia dudosa	El desafío de la primera elección de jueces y magistrados en el Estado de México será acercar la información precisa a los votantes , lo que fue aceptado por la propia presidenta del IEEM
MILENIO	Trascendió	Trabajo en casa	Que la falta de recursos ha obligado a que una parte de los empleados de la Suprema obligado a que una buena parte Corte de Justicia de la Nación, que encabeza Norma Piña, trabaje desde sus domicilios.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Denuncias	En San Lázaro, se denuncian presuntas violaciones a los derechos laborales de trabajadores del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Chiapas, así como prácticas corruptas.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Suspicias	Claudia Sheinbaum llamó corrupto al juez que protegió con suspensión a Silvano Aureoles, acusado de desfalcar más de 5 mmdp en Michoacán.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Darle otra pensadita	Las reformas al marco de las telecomunicaciones generaron controversia en el Congreso y señalamientos de la oposición sobre supuestos intentos de censura a las plataformas digitales.
EL FINANCIERO	Confidencial	Sensibilidades palaciegas	"Hay personas que sencillamente no nos quieren", soltó ayer la presidenta Claudia Sheinbaum. La mandataria se quejó de que la critican porque decidió no viajar al Vaticano a los funerales del papa.

Síntesis informativa

25 de abril de 2025

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Dictamen en telecomunicaciones	La bancada del PAN en el Senado denunció que el dictamen en materia de telecomunicaciones promovido por Morena representa una amenaza directa contra la libertad de expresión y el derecho a la información.
LA RAZÓN	Rozones	Seguimiento a la tragedia en el Axe Ceremonia	Bertha Alcalde dejó en claro que las grúas que cayeron durante el evento, provocando la muerte de dos jóvenes , no formaban parte del Plan de Protección Civil presentado por los organizadores del evento.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Donceles	Trazada en 1524, la calle de Donceles es una de las más antiguas de México. El nombre de Donceles remonta hasta los tiempos de la Conquista.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Espías	A nadie habrá sorprendido la noticia de que el gobierno anterior espía a cientos de ciudadanos con motivos políticos.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Será un papa para la nueva era global	El fallecimiento de un papa produce un alud de sentimientos, de tristeza, primero , por la irrupción de la muerte, siempre indeseada, de tristeza y de ambiciones de hombres y facciones por el espacio que abre los integrantes del Colegio Cardenalicio.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Reprueban al secretario de Educación	El tema del sondeo de esta semana en redes sociales: califica la actuación del secretario de Educación, Mario Delgado, en el asunto de la venta de comida chatarra en las escuelas
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	Los bandidos y los jueces	Tenía que ocurrir. Las alertas se lanzaron desde que se anunció que los ministros, magistrados y jueces serían electos por votación popular. Nadie se puede llamar a engaño
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Comedores	En la UNAM nos aseguran que el rector Leonardo Lomelí ya anunció que trabaja en una propuesta sobre comedores a partir del próximo semestre
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Telecomunicaciones	Esto escribí en Reforma el 4 de abril de 2014: "Desde hace años, el panista Javier Corral se ha significado por defender a los ciudadanos de los abusos de las televisoras.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Jueces y magistrados	Los promotores oficiales no nada más convocan a participar en la elección de juzgadores para sepultar al Poder Judicial del neoliberalismo.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Funeral del papa	Mañana sábado, al concluir el funeral del papa Francisco -fallecido la mañana del lunes 21-, el Vaticano dará a conocerla fecha del inicio del conclave. del que habrá de salir su sucesor.
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	Combate a la corrupción	El paso de un sexenio, la divisa sigue incólume: el A combate a la corrupción y la impunidad sigue siendo el gran pendiente de la Cuarta Transformación.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Fue por la ira de AMLO y Beatriz	En el afán lopezobradorista de desquitarse del Inai, en lo que también puso lo suyito la No Primera Dama Beatriz, nadie fue capaz de hacerle ver a la heredera Claudia Sheinbaum la barbaridad que iban a cometer con la desaparición del Inai.

Síntesis informativa

25 de abril de 2025

EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Meléndez	El sucesor del papa	Serán unos 133 los cardenales que elegirán al sucesor de Francisco en el Vaticano , descartando a los que no irán a Roma por cuestiones de salud.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Matar madres buscadoras	En México, no sólo se desaparece a las personas , también a quienes se atreven a buscarlas.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Cubrir el funeral del papa	Vi a Anderson Cooper esperar media hora en la cola para recibir su acreditación de prensa , y a dos monjas de la República del Congo negar dulcemente una entrevista a una televisora europea en el funeral del papa.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Reforma de Telecomunicaciones	Alégrese! La buena noticia es que ya, por fin, es viernes. La mala noticia es que ya va a ser lunes. Y ese día, en el Senado, aprobarán al vapor, sin el más mínimo análisis ni pudor, la reforma de telecomunicaciones que crea la Agencia Big Brother de la 4T.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Lamentable error	Me parece equivocada la decisión de Claudia Sheinbaum de no asistir al funeral del Papa Francisco , cometió un lamentable error.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Tomar el control	El Ejecutivo tendrá control absoluto sobre las telecomunicaciones y la radiodifusión. Nos regresan a los tiempos de Carlos Salinas de Gortari.